

BOLETÍN 202

Pachuca, Hgo., a 6 de mayo de 2019.

CONVOCA CONGRESO DE HIDALGO A PRIMER CONVERSATORIO DE CÁNCER DE MAMA EN EL ESTADO

- + En Hidalgo se reportaron 208 casos de cáncer de mama por cada 100 mil mujeres de 25 años a más durante 2017.
- + Municipios con mayor tasa de incidencia en el periodo 2011-2018 son: Pachuca (78.0%), Tepeapulco (37.1%) y Tula de Allende (25.7%).
- + Número de mujeres diagnosticadas por Cáncer de mama en 2018 fue un total de 158.

El Congreso de Hidalgo llevará a cabo el primer Conservatorio de Cáncer de Mama en la entidad, el cual busca profundizar temas epidemiológicos, incidencia de esta enfermedad en la entidad, así como los planes preventivos como de tratamiento que permita disminuir tal padecimiento en el estado.

Lo anterior fue dado a conocer por el diputado del Grupo Legislativo de Morena, Rafael Garnica Alonso, quien informó que en Hidalgo se reportaron, en 2017, 208 casos de cáncer de mama por cada 100 mil mujeres de 25 años a más.

Además, Garnica Alonso comunicó que los municipios con mayor tasa de incidencia en el periodo 2011-2018 son: Pachuca (78.0), Tepeapulco (37.1) y Tula de Allende (25.7), así como el número de mujeres diagnosticadas por Cáncer de mama en 2018 fue un total de 158, de las cuales 8 casos corresponden a de 40 años de edad; 54 casos de 40 a 49 años; 82 casos de 50 a 69 años; finalmente 14 casos de 70 años y más.

En ese sentido y con el tema "La Sensibilización de Cáncer de mama", se llevará a cabo el Primer Conversatorio, este próximo 8 de mayo de 2019, en la sala Constituyentes del Congreso de Hidalgo, señaló el diputado Rafael Garnica Alonso integrante de la Comisión de Salud.

En el evento se buscará profundizar sobre el Acuerdo Económico que presentó el diputado José Luis Espinoza Silva con el tema "La Sensibilización sobre el Cáncer de mama", el cual exhorta a la





Secretaría de Salud de Hidalgo a informar sobre estrategias y programas de prevención y diagnóstico oportuno del padecimiento.

El legislador Rafael Garnica señaló que se contará con la participación de especialistas en la materia para llevar a cabo la correcta evaluación sobre el desarrollo de la prevención, diagnóstico y tratamiento que realiza la secretaria de Salud.

Entre los invitados que desarrollarán los temas, está el especialista Cirujano Oncólogo, Jorge Enrique Monges Jones, proveniente del Hospital General de México, quien tratará el tema "Criterios para Mejorar el Diagnóstico de Cáncer de Mama"; así como el Cirujano Oncólogo, Manuel Acuña Tovar, con su exposición "Actualidades en el Tratamiento del Cáncer de Mama".

Asimismo, estará la participación, como moderador, del Dr. Juan Francisco Martínez Campos, quien dirigirá a los especialistas participantes para intercambiar diferentes puntos de vista. También estará presente Rosa María Martínez Aburto, Presidenta de la Asociación de Reto Hidalgo, con experiencias de vida.

Por ello, el diputado de Morena reveló que, en base a una investigación detallada en el estado, se cuenta solo con 9 equipos de mastografía de los cuales uno es de evaluación diagnostica y el resto de tamizaje. Resalto Rafael Garnica que uno de los equipos del hospital General de Tula ya es obsoleto, de acuerdo a datos dela Secretaria de Salud del estado.

Cabe destacar que durante el Primer Conversatorio se contará con la presencia del Grupo Reto que presentará un testimonio de sobrevivencia de cáncer de mama.

Grupo Reto es una organización con más de 35 años de experiencia dedicada a crear conciencia de autoexploración, para la detección oportuna de cáncer de mama y a lograr la recuperación integral de las pacientes.

0000

